



SINOPSIS

Judul Materi : *Manager Senior
Management Course (MC) Level III*

Tutor : **Kombes Pol SYAHIRUL HATTA, S.I.K, S.H., M.H.**

Materi yang disampaikan oleh Kombes Pol SYAHIRUL HATTA, S.I.K, S.H., M.H. dalam Pelatihan *Management Course (MC) Level III* ini berjudul "*Manager Senior*", yang berisi tentang suatu keterampilan yang perlu dimiliki oleh seorang pemimpin dalam melakukan Analisa strategi terhadap organisasi sebagai manajer Senior. Tujuan dari penyampaian materi ini adalah para peserta Pelatihan *Management Course (MC) Level III* diharapkan mampu memahami untuk mengidentifikasi dan inventarisasi tugas dan tanggung jawab serta ketrampilan dan kemampuan yang diperlukan oleh seorang manager senior dibandingkan dengan manajer pada tingkat di bawahnya.

Selanjutnya, dalam materi ini, peserta Pelatihan *Management Course (MC) Level III* diberikan tugas dalam ikatan kelompok untuk membuat deskripsi menentukan figure manajer senior yang diketahui disertai dengan alasan dan kriterianya. Kemudian, membuat perbandingan antara manajer senior dengan manajer di bawahnya, misalnya manajer menengah. Pertimbangkan hal-hal yang bersifat esensial dari manajer senior terkait dengan tugas dan tanggung jawabnya dan kemampuan yang perlu dimiliki oleh seorang manajer senior. Dari pembelajaran "*Manager Senior*" ini dapat diambil *Learning Point*, diantaranya:

1. memahami bahwa peran manajer senior meliputi perencana stratejik, analisis stratejik, dan manajer stratejik;
2. Manajer senior harus memiliki ketrampilan menyusun strategy planning, melakukan audit, mempengaruhi orang untuk lebih baik, merumuskan dan menjabarkan kebijakan strategis;
3. Seorang manajer senior patut memiliki ilmu, nilai dan ketrampilan yang digunakan untuk OHA dan ES.

Pada akhir pembelajaran ini, dapat disimpulkan dengan Relevansi Kerja bahwa seorang *Manager senior* harus memahami dan terampil dalam melakukan analisa strategi terhadap organisasi, sehingga mampu mengelola organisasi secara efektif dan efisien dalam rangka mencapai tujuan organisasi.

IFAN WAHYUDI, S.Si, M.Biotech
No Serdik: 202409002025
SERDIK SPPK – POKJAR 7

